



Comisión Ejecutiva
Circular: 94/13

PLENO DEL COMITÉ DE SEGURIDAD Y SALUD

13/09/13

En el último Pleno de este Comité celebrado el pasado día 11, se trataron los siguientes asuntos:

Calor en Estaciones. Ante nuestra pregunta sobre qué medidas se han tomado este verano, nos contestan que las habituales: Las estaciones con calor disponen de sus cuartos de recuperación térmica y se dota con botellas de agua cuando es necesario. Además se nos comenta que las quejas han sido mínimas y no ha acudido nadie a Clínica por este motivo.

Uso de Chalecos en la Unidad Operativa. Ante el uso de chalecos reflectantes por el personal de Estaciones durante el cierre parcial de Línea1, se nos comunica que su intención es la de seguir usándolos, aunque buscarán otra tela que genere menos calor.

Cuarto de basura en Diego de León. Ya tienen el Proyecto para cambiar su ubicación.

Aseo de Conductores en Laguna. Tras permanecer varios meses clausurados, parece ser que en quince días estará terminada la obra, durante este tiempo se ha añadido una rotación más.

Valla en Línea 9B. Ante la rotura de varios tramos de esta valla que protege el acceso a las vías, se trasladará al Consejo de Dirección la posibilidad de su reparación.

Talleres Centrales. Se van a instalar nuevos filtros en las fuentes de agua fría para mejorar la **potabilidad del agua**. Ante la falta de orden y espacio en la sección de **Bogíes** para la colocación de materiales, se han puesto en contacto con Almacenes para ubicar nuevas estanterías. También se nos comunica que la **cabina de soplado** que permanecía inactiva por falta de filtros, volverá a funcionar en breve con filtros nuevos.

Suciedad en Pozos de Ventilación. Solicitamos se programe una limpieza especial para estas instalaciones por el lamentable estado que presentan.

Mantenimiento de Instalaciones. Se nos informa que durante el pasado mes de Junio se ha puesto en orden toda la documentación preventiva en las diferentes secciones, para todo aquel que desee consultarla.

Falta de papel higiénico. Hemos manifestado nuestra indignación por lo ocurrido durante el verano en distintas dependencias de la Red. Se nos responde que se ha debido a problemas en la contratación y/o compras, al igual que ocurrió recientemente con el desabastecimiento de guantes y mascarillas. Instamos a que nos informen más detalladamente los Responsables de estas Áreas. Situaciones de este tipo no pueden ser toleradas en una empresa como Metro de Madrid.

Vestuario Laboral. Preguntamos por la situación en qué se encuentra la adquisición de un nuevo Vestuario Laboral y se nos contesta que todo está paralizado.

Malos olores en aseos del Puesto de Mando. Se nos informa que han realizado una visita a este centro y no lo han percibido, ni ellos ni los trabajadores preguntados.

Fdo.: LA COMISIÓN EJECUTIVA